

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

SEXTO GRADO: UNIDAD TDC 2

TEMA: LA IMAGEN DE DIOS

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En la próxima unidad, su hijo profundizará en el tema de la Teología del cuerpo (TDC) titulado **La Imagen de Dios**. La persona humana, creada hombre y mujer, es la más parecida a Dios entre toda la creación material. Ser una persona humana significa ser un tipo de ser que tiene la capacidad de pensar, elegir libremente y estar en una relación especial con Dios mismo. La persona humana es capaz de comprender el significado del don de la creación y ser un «socio» con Dios a manera de alianza. (TDC 6:2). Debido a esto, los humanos tienen dominio sobre la creación y la responsabilidad de cuidarla y protegerla.

En las próximas lecciones, su hijo continuará leyendo y reflexionando sobre el significado del relato de la creación. En Génesis 1:20 - 2:3, vemos la grandeza de toda la creación, así como el lugar especial de la persona humana. Ser hecho a imagen de Dios significa que el ser humano tiene una dignidad fundamental que nunca puede ser quitada. Dios está presente con nosotros, en nosotros y por nosotros, las 24 horas del día, manteniéndonos en existencia.

A medida que avanzan las lecciones, la clase participará en actividades que les ayudarán a reconocer la absoluta singularidad de cada persona humana. Cada uno de nosotros, con nuestras fortalezas y debilidades, nuestros dones y discapacidades, revela al mundo al Dios Trino de amor. Desde nuestras cabezas hasta nuestros pies, y en nuestro conjunto único de huellas digitales, cada uno de nosotros es un hijo o hija de Dios único e irrepetible.

PARA QUE GERMINÉ LA SEMILLA



PREGUNTA PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿En qué formas somos más parecidos a Dios que los animales? **(Nota para los padres: Discuta con sus hijos la capacidad de pensar, elegir libremente y adorar).*





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

La Belleza y el Orden de la Creación — Como familia, (usando marcadores, lápices de colores o pintura, y tarjetas, papel o cartulina) creen las siete imágenes de la creación: 1) Día y Noche; 2) Agua y Cielos; 3) Tierra y Mar; 4) Sol y Luna; 5) Aves y Peces; 6) Ganado, Bestias y Hombre; y 7) Día de Descanso. Mézclenlas en un orden aleatorio y colóquenlas en frente. Lean en voz alta Génesis 1:1 - 2:3. Una vez que reconozcan la imagen de la creación que se está leyendo, colóquenla en orden hasta que todas las piezas estén en el orden correcto. Pongan a prueba a los miembros de la familia para ver si pueden memorizar cada día de la creación en orden.

ORACIÓN EN FAMILIA:

Querido Jesús, ayúdame a esparcir Tu fragancia a donde quiera que vaya. Inunda mi alma con Tu espíritu y vida. Penetra y posee todo mi ser de tal manera que mi vida pueda ser solo un reflejo de la Tuya. Brilla a través de mí para que cada alma con la que entre en contacto pueda sentir Tu presencia en mi alma. Que miren y ya no me vean a mí, isino solo a ti Jesús!

Amén.

¡Santa Teresa de Calcuta, ruega por nosotros!

¿Quiere aprender más? Visite RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

